

# **Pétition contre la fermeture d'une classe** **à l'école Jules Ferry, Esperaza**

Chers parents, chers habitants d'Esperaza,

Selon nos informations, les services académiques ont pour projet la fermeture d'une classe à l'école primaire Jules Ferry d'Esperaza l'année prochaine.

Nous savons que notre école possède des atouts et avantages indéniables :

- Des locaux restructurés et adaptés aux élèves
- Un enseignement de qualité
- Des classes non surchargées qui permettent aux enseignants d'avoir du temps pour les élèves en difficulté

En effet, les élèves se retrouveront à 25 par classe minimum contre 18 en moyenne aujourd'hui. Cette fermeture, qui portera de 4 à 3 classes, aura les conséquences néfastes suivantes :

- Des classes avec plusieurs niveaux dont trois l'année précédent la rentrée au collège soit : CP/CE1 CE1/CE2 CE2/CM1/CM2
- L'aide apportée aux élèves en difficulté sera réduite et menace l'équilibre de l'enseignement apporté.
- Des projets pédagogiques fragiles voire inexistantes faute de temps

Enfin pour notre village, il est à craindre une désertification de notre monde rural, en voyant les familles partir pour avoir une meilleure qualité d'enseignement.

Nous souhaitons que les services de l'Académie de Montpellier prennent en compte nos craintes et nos inquiétudes : En tant que parents mais également en tant qu'habitant d'une commune rurale. Notre qualité de vie et d'enseignement disponible pour nos enfants sont un atout et un attrait qui pousseront d'autres familles à rejoindre le village. Il serait dommage de voir tout cela disparaître, avec une classe en moins !!!